



Presseinformation

Datteln, 23. Juli 2025

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Hafenstraße: Nicht-Schilder informieren jetzt über Gehwegnutzung

Massives Fehlverhalten von Fahrrad- und E-Scooterfahrern

Insgesamt acht Nicht-Schilder hat der KSD heute im Auftrag des Ordnungsamts an der Hafenstraße im Beisein von Bürgermeister André Dora zwischen Kreisverkehr und Amtshausstraße aufgehängt. Die Schilder sollen daran erinnern, welche Fahrzeuge auf dem Fußgängerweg fahren dürfen und welche nicht.

„Bei einem Nicht-Schild handelt es sich um kein offizielles Verkehrszeichen“, sagt Ralf Feldhaus, Fachdienstleiter Verkehrsangelegenheiten. „Wir möchten die Bürger*innen damit darauf hinweisen, was auf dem Gehweg erlaubt ist und was nicht. Denn in letzter Zeit mussten wir leider gehäuft feststellen, dass dort unerlaubterweise mit E-Scootern oder Fahrrädern gefahren wird. Es gab auch Beschwerden von Bürger*innen, deshalb haben wir uns dazu entschieden, diese Schilder als gut gemeinte Erinnerung aufzuhängen.“